DOI: 10.18572/2072-4438-2019-2-15-17

О некоторых вопросах функционирования и направлениях дальнейшего развития уголовно-исполнительной системы Российской Федерации

Антипов Алексей Николаевич, ведущий научный сотрудник Научно-исследовательского института Федеральной службы исполнения наказаний России, кандидат юридических наук, доцент

e-mail: Aleksant1@mail.ru

Вопросы функционирования и направлений дальнейшего развития уголовно-исполнительной системы Российской Федерации постоянно находились и находятся в центре внимания. Взятый в Концепции развития уголовно-исполнительной системы Российской Федерации до 2020 г. курс на обеспечение прав и законных интересов осужденных и лиц, содержащихся под стражей, развитие системы уголовных наказаний, альтернативных лишению свободы, не только привел к определенным положительным результатам, но и поставил перед уголовно-исполнительной системой Российской Федерации ряд новых проблем, решением которых предстоит заняться в предстоящие годы.

На основе анализа статистических данных в настоящей статье рассматриваются данные вопросы.

Ключевые слова: уголовно-исполнительная система, центр стратегических разработок, совершенствование, эффективность, тенденции, альтернативные виды наказаний, ресоциализация, безопасность.

On Some Issues of Functioning and Areas of Further Development of the Penal System of the Russian Federation

Antipov Aleksey N.
Leading Research Scientist of the National Research Institute
of the Penal System of the Russian Federation
Candidate of Legal Sciences
Associate Professor

The issues of functioning and directions of further development of the penitentiary system of the Russian Federation have always been and are in the focus of attention. The policy taken in the Concept of development of the criminal Executive system of the Russian Federation until 2020 to ensure the rights and legitimate interests of convicts and detainees, the development of a system of criminal penalties alternative to imprisonment not only led to certain positive results, but also put before the criminal Executive system of the Russian Federation a number of new problems to be addressed in the coming years.

Based on the analysis of statistical data, this article discusses these issues.

Keywords: penal system, center for strategic development, improvement, efficiency, trends, alternative forms of punishment, re-socialization, security.